



**Agence Léonie Lelièvre**  
IMMOBILIER - REAL ESTATE

**4 Pièces**

**146 m<sup>2</sup>**

**Réf. 152V3334M**

**1 190 000 €**

**Les Issambres**  
Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Les Issambres, maison individuelle avec vue mer de 146 m<sup>2</sup> sise sur un terrain arboré de 1321m<sup>2</sup> et située dans un domaine résidentiel privé avec piscine et tennis. Elle propose de plain-pied un grand séjour lumineux avec cuisine ouverte, une suite parentale disposant de sa propre terrasse, une grande chambre, deux salles d'eau, un espace bureau, une buanderie. L'étage est dédié à une suite parentale ouvrant sur une terrasse et une salle de bains avec baignoire d'angle. En sous-sol : un double garage et un atelier. Une petite piscine vient compléter ce bien.

Exceptional real estate opportunity to seize in the town of Les Issambres. Superb house of 146 m<sup>2</sup>, on two levels, facing south. Built in 2003, it benefited from an expansion in 2016 to reach its current configuration. It has all the necessary comfort with electric heating and reversible air conditioning. Her interior condition is good, she is ready to move in. It also offers all the necessary space with 3 bedrooms, a bathroom and two shower rooms, two toilets, as well as a pleasant terrace. On a beautiful plot of 1321 m<sup>2</sup>, it is equipped with an automatic watering system for the maintenance of ...


## AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Agence Léonie Lelièvre  
IMMOBILIER - REAL ESTATE




Agence Léonie Lelièvre  
IMMOBILIER - REAL ESTATE

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Agence Léonie Lelièvre  
IMMOBILIER - REAL ESTATE



Agence Léonie Lelièvre  
IMMOBILIER - REAL ESTATE